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Tobias Duwe
Deutschland/Germany

Abbruchkante Brodtener Ufer, 2014, Öl auf Leinwand, 190 x 150 cm
Bluff of Brodten, 2014, oil on canvas, 190 x 150 cm

Neben der Landschaftsmalerei bestimmen auch immer wieder Themen aus der 
Industrie und Arbeitswelt das künstlerische Schaffen von Tobias Duwe.

1961 in Bad Oldesloe geboren. 1983–1988 Studium Kommunikationsdesign 
und Malerei an der Hochschule für angewandte Wissenschaften Hamburg, bei 
den Professoren Almut Heise und Tom Knoth. Diplom. Seit 1990 freischaffender 
Maler mit Arbeitsschwerpunkt Pleinairmalerei. 2011 Verdienstorden des Landes 
Schleswig-Holstein. 2013 Kunstpreis der Schleswig-Holsteinischen Wirtschaft an 
die "Norddeutschen Realisten". Ausstellungen und Ausstellungsbeteiligungen in 
Museen und Galerien in Deutschland, Frankreich, Finnland und Österreich. Tobias 
Duwe ist in zahlreichen öffentlichen und privaten Sammlungen vertreten. Mit-
glied im BBK-SH. Lebt und arbeitet in Großensee bei Hamburg und Saint Aulaire 
in Frankreich.

In addition to landscape, Tobias Duwe's work as an artist is time and again deter-
mined by themes from the world of industry and work.

Born 1961 in Bad Oldesloe. 1983–1988 studies communication design and pain-
ting at HAW Hochschule für angewandte Wissenschaften Hamburg with profes-
sors Almut Heise and Tom Knoth. Diplom. Since 1990 freelance painter, his main 
focus being on plein air painting. 2011 Order of Merit of the State of Schleswig-
Holstein. 2013 Art Prize of the Schleswig-Holstein Economy awarded to the 
"Norddeutsche Realisten". Solo and group exhibitions in museums and galleries 
in Germany, France, Finland and Austria. Tobias Duwe is represented in numerous 
public and private collections. Member of BBK-SH. Lives and works in Großensee 
near Hamburg and Saint Aulaire in France.
www.tobias-duwe.de


